

112 cm² Página: 2

1/1



caro EMPATÍA. Parece que "la nueva forma de hacer política" para algunos militantes de Movimiento Ciudadano rebasa algunos límites y roza la violencia verbal, como lo demostró ayer la candidata naranja Luisa Alpizar durante el debate de las candidatas a goberna Azcapotzalco. Y es que Alpizar más allá de los argumentos relacionados con el desempeño de la panista Margarita Saldaña al frente de la alcaldía, decidió enfocar por momentos sus críticas hacia la edad de su contrincante. "Ve, ya deberías jubilarte, qué no te quieren en tu casa", dijo con ironía. Hasta ayer, en los debates organizados por el Instituto Electoral de la CDMX entre los aspirantes no se había vivido un momento así, y menos de una mujer contra otra mujer. ¿Esa es la nueva política de los naranjas?

que ayer, el candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, acusó que tanto la Alianza por la CDMX como Morena están con "la chequera abierta" para hacer que los candidatos de su partido declinen en favor de dichas fuerzas políticas. Esto luego de que la ahora excandidata de MC a la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, anunció que dejaría al partido del "fosfo-fosfo". Será que Chertorivski insinuó que a billetazos se llevaron a la candidata naranja.

Daniel Sibaja, el secretario de Movilidad del Estado de México, porque fue aprobada la nueva Ley de Movilidad para la entidad. Dice el funcionario que la normatividad responde a las demandas del pueblo mexiquense, pero más de uno que conoce el territorio tienen serias dudas en que todos esos buenos deseos se cumplan en esas tierras de nadie, que como bien dice el funcionario: 90 años ha estado abandonado en dicho rubro.

